

# 与三郎まつりボランティア

2018. 8. 11. 土 ~道の駅 きいら坂下~

## 地元坂下「与三郎まつり」運営ボランティア6名参加

毎年行われています中津川北商工会坂下支部主催の「与三郎まつり」が、8月11日（土）坂下総合事務所駐車場で行われました。晴天に恵まれて、大型トラックの特設ステージでの太鼓の演奏子どもたちのダンス、フラダンス等の発表があり、多くの親子連れの来場で大変盛り上がりしました。



## スタンプラリーを担当しました

ゲームを行い、上手くできるとスタンプを押してあげます。子ども達が行列して一生懸命ゲームを行っていました。

【感想】

- ゲームのルールを分かりやすい言葉で説明するよう心掛けました。
- 多くの子ども達に喜んでもらえてよかったなあと思いました。



30秒間に何cm積み木が積めるかというゲームです。色々な形の積み木をいかにうまく組み合わせて積むのが難しいところです。30cm以上積めなかったら、もう一度チャレンジしてもらいます。

【感想】

- 積めなかった子どもにはアドバイスしたり、応援したりして自然に会話できました。

## 水風船つり、ボールすくいの出店運営



色々な形のきれいなボールやおもちゃを水に浮かせて、玉じゃくしですくってもらいます。1回50円で、お金の管理も責任を持って行いました。

水風船つりも行っていて、風船のいろどりを考えながらたくさん作って、水に浮かせました。

### 【感想】

・水風船を作る器具を使ってふくらませましたが、たくさん作り過ぎて手が赤くなってしまいました。



## ボランティアに参加して学んだこと

- ・ボランティア参加者同士が一緒になって考えたり、コミュニケーションをとったりしながら行うことで、会話が生まれ、協力しながら楽しくできるということのすばらしさを学びました。
- ・私たちは、普段はこのような祭りに出かけて行きます。今回このボランティアに参加して、「地元を元気にする」ために、このようなイベントを行うために活動している方たちの準備の大変さを知ることができました。
- ・地域の祭りということで、幅広い世代の方たちとお話することができました。コミュニケーションの大切さを学びました。
- ・ボランティア活動は、参加したことがない人は、面倒だとか、自分にできるかなどの思いで迷うことがあると思いますが、思い切って参加すると、終わった後とても良い気分になります。